
11 月 7 日（火）に、兵庫県議会健康福祉常任委員会の 18 名の皆様方が、

こどものこころのケアネットワーク事業の調査のために来院されました。 

始めに、当センターの黒田総長より当センターの概要について、続いて、

児童思春期精神科の庄医師よりこどものこころのケアネットワーク事業に

ついてご説明差し上げました。 

質疑応答の後、委員長様より「色々な事業を実施していることが分かり、

大変参考になった。県にしっかりと持ちかえりたい」とのお言葉をいただき

ました。 

 

 


